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令和　5年度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額
会費 地区協力金 720,000 700,600 -19,400 720,000

市交付金 3,664,000 3,637,000 -27,000 3,637,000
社会福祉協議会 110,000 104,000 -6,000 104,000

前年繰越 801,700 801,700 0 805,155

合計 5,450,700 5,448,063 -2,637 5,521,155

令和　5年度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額

委託料 事務委託料 200,000 190,000 -10,000 190,000
予備費 55,700 0 -55,700 63,155
合計 5,450,700 4,642,908 -807,792 5,521,155

1,005,000

1,293,000
　消耗品費・会議費・研修費・社会福祉協力金

　事務局員の委託料・役員通信費

　敬老事業・防災会・子ども会活動
　町づくり活動・ウォーキングデー
　運動会・夏祭り・秋祭り・文化祭
　広報部会・福祉部会・体育部会・環境安全部会

　子ども部会・お助け隊
　文化部会・女性消防クラブ・長寿部会

2,970,000

　渉外庶務費・コミ機関紙費・リース料・HP委員会

使用途
２．支出の部 令和　4年度

事業費
1,035,000

1,240,000

1,040,019

1,274,118

5,019

34,118

部会事業費

事務費

一般事業費 2,920,000 2,138,771 -781,229

令和５年５月３１日 第91号　(２)コミュニティだより

令和　4年度　収支決算　・　令和　5年度  予算 単位：円　

雑収入

１．収入の部 令和　4年度
収入源

155,000 204,763 49,763 255,000

補助金

　出店・食券売上・祝い金
　利息・他

　世帯数×年400円
　市コミュニティ事業交付金
　福祉活動補助金

収入決算額 5,448,063

支出決算額 4,642,908

差引額 805,155



会　長 会　長

　私は、今年の１丁目の町内会活動 　自治会長５年目になりました。昨年

として、３つのことを柱にしていきたい は、団地まつりや餅つき大会等の行

と考えています。 事も開催し、コミュニティ行事にも参

　１つめは防災です。南海トラフ巨大 加しました。

　団地まつりは、開催時間を夜から昼の時間に変更す

るなど、高齢の方でも参加しやすい様に工夫しました。

せん。その時に備えて、地域の防災力を強めていきた 　まだまだコロナの終息とはなりませんが、本年度も団

いと思います。 地まつりと餅つき大会の開催、コミュニティ行事やスポ

ーツレクへの参加など自治会役員を中心に会員の皆

様と交流を深めて参りたいと思います。

から住民同士が協力しあい、人にやさしい町が、同時

に災害に強い町になります。 が少なく、また高齢化も進んでいます。これからは、お

　３つめは役員の負担軽減です。高齢化が進み、また 子様から高齢の方まで会員同士が交流できる様な行

事に考え直す時期だと思います。

からと、町内会を抜けていく方がいます。これでは役員

の担い手がなくなり、町内会が維持できなくなります。 全な暮らしができる地区になる様にコミュニティを中心

に団結できればと思います。

必要です。

す。 理事長

　この度、２丁目管理組合の理事長

に選ばれた泉です。

会　長 　２管も「知多市の地域カルテ」のと

おり、少子高齢化が進んでいます。

　令和５年度の２丁目町内会長を務め 建物も築５０年になろうとして、〝二つの老い〟が来て

ることになりました吉田です。 います。２管の役員は、輪番で選ばれてます。この為、

どうぞ宜しくお願いいたします。 誰もが約８年毎に役員となり、管理組合とコミュニティ

　２丁目に住んで２０年になりますが

たが、高齢化が４８％で役員のなり手が減少してます。

るか心配なところです。しかし、大役を受けた限りは何 祭の人集めに苦慮してます。

言を頂ければ幸いです。 地域住民の協力と理解、応援が必要です。これには、

日頃からの挨拶が大事と思います。

　地震や洪水等の災害時の隣近所の助け合いや絆は

ですが、油断せず安心・安全でふれあいのある町づく 挨拶に依っていると思ってます。

りができるよう頑張りますので、宜しくお願いします。 　この１年、皆様のご指導をよろしくお願いします。

町内会長を務めるにあたって

２ 丁 目 町 内 会

吉 田 司

令和５年５月３１日

令和　5年度　各町内会、各部会代表者のご紹介

　　(掲載は順不動、敬称略)

第91号　(３) コミュニティだより

　　(ご協力頂いた皆様方に感謝します)

持続可能な町内活動へ

町内会の活動をするのは、初めてでいきなり町内会

長の大役を受けることになり無事に務めることができ

とか完遂できるよう務めますので皆様のご協力、ご助

とされています。もしかしたら今日に起こるかもしれま

２つめは町内の人と人とのつながりです。災害時に

持続可能な町内会活動を目指してきいたいと思いま

泉 潤 一

の課題に取り組み、地域の活性化に協力してきまし

また、少子化率４％は運動会や盆踊り、秋祭り、文化

これからの安全で住み良い地域づくりには、役員と

また、新型コロナウイルス感染症も２類から５類に変

更になることで、ようやく私達の生活も日常に戻れそう

地域の活性化は挨拶から

２ 丁 目 管 理 組 合

自治会長５年目へ

朝 倉 団 地 自 治 会

壬 生 博 文

　自治会は、１丁目・２丁目と世帯数に対する会員数

　最後に、つつじが丘全体が魅力ある地区、安心安

最も頼りになるのは、住民同士のつながりです。普段

若い人も仕事が忙しい中で、役員の仕事ができない

役員の負担を減らし、誰もが担える町内会の運営が

　以上３つの柱を通して、普段の活動から災害時まで、

１ 丁 目 町 内 会

小 島 信 晃

地震が今後２０年以内に発生する確率は６０％程度



会　長 理事長

　令和５年度、３丁目町内会会長を務 　このたび、４丁目管理組合理事長を

めさせて頂く事になりました。 務めさせていただきますファンソンウ

　今までコミュニティ行事や町内会の と申します。

事は、全て妻に任せっぱなしでしたの 　コミュニティの行事には、いくつか

で、ゼロからのスタートですから、班長の皆様にご迷惑 参加させていただいた事はありますが、このような役で

をお掛けしております。そんな中、前会長が優しくとて 参加するのは初めてです。不慣れな点もあるとは思い

も丁寧に教えてくださり助かっています。今でも事ある ますが、互いに支え合い安心安全快適で住み良い環

ごとに相談役になってもらい大変感謝しております。 境づくりのため頑張っていきますので、ご理解・ご協力

　まだまだ分からない事もありますし、自身の社業もあ をいただきたくお願い申し上げます。

りますので、１００％は出来ないかも知れません。皆様

に助けて頂きながら、大変微力ではございますが３丁

目町内会会員の為に精一杯務めさせて頂きます。

　１年間、宜しくお願い申し上げます。

会　長

　今年は何と言っても地域総合型ス

ポーツクラブの設立を実施します。

会　長 　知多市で最後の設立となってしま

いましたが現在も準備を進めており、

　 本年度、４丁目町内会の会長を務 何とか形になって来たと感じております。

めさせていただく事となりました、近藤 　つつじが丘は他の地区に比べコミュニティでの運動、

典子でございます。 趣味の活動が浸透しており総合型スポーツクラブへの

　４丁目は、町内会加入者が居住者 参加が難しいと考えております。ミニテニス、卓球、バ

ランスボールを軸に参加者と一緒に拡大を図って行き

以上に町内活動をより詳しく知っていただけるよう、役 ます。

員の皆様と共に活動をしてまいりたいと思います。 　年会費3,000円で毎週体を動かせる場です。300円

　未加入者の皆様には、積極的に声かけをし、今年度 で1回行う事も出来ますが、年会費で都合の良い時に

スタートの見守り活動の充実、コロナ禍で中止、または 来られる方が断然お得です。場所は、つつじが丘小

簡素化されてしまった行事への取り組みなど、住みよ 学校の体育館です。

い４丁目の町づくりに貢献してまいります。 　チラシ、コミュニティホームページで会員募集をまも

　未熟な点が多々あるかと思いますが、町内会役員を なく開始しますので、総合型スポーツクラブへの入会

はじめ、皆様からのお力添えをいただきながら精一杯 をここよりお待ちしています。

務めてまいりたいと思います。

　どうぞよろしくお願い致します。

４ 丁 目 町 内 会

近 藤 典 子

の半数余りとなっており、町内の皆様には、これまで

住みよい町づくりを

コミュニティだより令和５年５月３１日 第91号　(４)

２０２３体育部会の活動

体 育 部 会

玄 田 環

会長就任にあたり

３ 丁 目 町 内 会

松 本 敬 介

ご挨拶

４ 丁 目 管 理 組 合

フ ァ ン ソ ン ウ



会　長 会　長

　変わりゆく中でのコロナによってマ 　はじめまして。本日は、福祉部会に

スクは個人の判断でと言う事ですが、 ついてご紹介させていただきます。

街中の人は多数の人がマスクを付け 　構成員は、民生委員・児童委員12

ています。 名、主任児童委員1名、更生保護女

　ロシアとウクライナとの紛争の影響での物価高など・・ 性会員1名、ＯＢ会員9名です。

取り上げたら切りが無い位の不安の中です。 　活動の対象は、「独り暮らし高齢者・高齢者世帯」とし

　つつじが丘コミュニティだよりでは、広報部員として、 て登録さた方で、今年度は独り暮らしの方の交流を目

記事や写真撮影などの取材活動に取り組みたいと思 的に、お楽しみ会を計画しています。

っております。

「児童委員としての役割り」・・・・福祉を考えると様々な

事が思い浮かびます。

慎重に一歩を踏み出そうと思います。

会　長

　令和４年５月に立ち上げて、地域に

おける相互助け合い活動として約１年

が経過しました。無償のボランティア

活動として多くのサポーターに支えら 会　長

れて、円滑に活動を推進することができ、１５０件近く

の依頼に対応することができました。 　今年の春から、新型コロナウイルス

感染症の行動制限緩和になり久しぶ

りに、船での遊覧と夜桜を満喫しまし

これからも更に増えて行く事が予想されます。この１年 た。

　観光地は外国人で溢れかえり、コロナが無くなったよ

だ自分の家で最後まで快適に暮らしていきたいと言う うに感じました。

願いが多くみられた事です。

　このお助け隊は介護の専門的な知識や技能は保有

していませんが、その目標はだれでもが出来る範囲内 なりましたが、秋祭りは3年ぶりに開催され、夜店と新し

で近所の困っている方々に簡単な援助(サポート)をす い本神輿で３丁目を練り歩きました。

ることで、地域全員が快適・安全に暮らせる環境を作る

ぜんざいを販売しました。

的な参加をお願いしたいと思います。

わいでした。

で、皆様のご協力をよろしくお願いします。

す。

て頂く事が課題です。皆さんよろしくお願いいたしま

久しぶりの祭りのため大勢の入場者で、大変な賑

早くコロナ以前の祭りになるように考えていますの

早く通常の生活へ

文 化 部 会

土 橋 隆

さて、昨年度のつつじが丘の祭りはコロナウイルス

感染症を考慮した結果、残念ながら夏祭りは中止に

文化祭は作品展と芸能発表会、屋外では五平餅と

福祉部会について

福 祉 部 会

早 川 幸 子

　「地域福祉」「高齢化」「独り暮らし高齢者などの登録」

コミュニティの福祉部会として、何が出来るのか？

何が必要なのか？コロナ禍が終わろうとしている今、
「つつじが丘お助け隊」活動２年目の

抱負

お 助 け 部 会

八 百 井 英 雄

事です。ぜひ当コミュニティの皆様の良き理解と積極

２年目の令和５年度は、この活動の趣旨をつつじが

丘コミュニティ内に広くＰＲし、より多くの方に参加し

マスクと物価高

令和５年５月３１日第91号　(５) コミュニティだより

　つつじが丘地区は知多市の中でも高齢化率が高く、

高齢単身者や高齢ご夫婦が多く住まわれています。

の活動でこのような高齢者の望みは、やはり長く住ん

広 報 部 会

小 野 真 弓



会　長 会　長

　本年度、環境安全部会の部会長を 　令和５年度の女性消防クラブ部会

拝命致しました簾谷圭助と申します。 長を務めさせて頂くことになりました

　今まで地域活動に携わった事があ 水野です。

りませんので、皆様にはご心配やご迷 　女性消防クラブでは、地域の防災

惑をお掛けすることも多々あるかと存じますが、部会の 訓練・研修会や消防署での防火防災講習会・火災予

メンバー、コミュニティ役員の皆様のお力をお借りしな 防広報活動などに参加して、何かあった時に少しでも

がら、何とか1年間活動して参りたいと考えております。 役立てる知識を身につけ普及啓発活動が出来たらと

思っております。

むと言う事ではなく、昨年度より取り組まれている活動 　今年度は、各地区２名から１名に変更になり計７名に

なりましたが、つつじが丘地区の皆様が安心で安全な

わせて活動してまいりたいと思います。

えておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 　１年間、どうぞよろしくお願い致します。

会　長

　令和５年度、つつじっ子子ども会の

代表、並びに子ども部会会長を務め 会　長

ます成田と申します。

　子ども会は、毎月ふれあい通りの清 　10年前、知多市には長寿会が100

クラブ近く存在していましたが、現在

者どうしの繫がりも大切に運営しています。 では65クラブまで減少している状態

です。

楽しめる出店を考えています。 　私は、地域活動、見守り活動、友愛訪問などの活動

以外にも、旅行や麻雀、グランドゴルフ等のイベントを

を温かく見守っていただけると幸いです。 積極的に取り入れ、元気な長寿会にして行きたいと考

　子ども会は、随時会員を募集しております。気になる えています。

方は会員の方や役員までお声がけください。

　私はつつじ小の出身で、その頃は子ども会も町内ご います。私達と一緒に親睦を図り、1日1日を笑顔で元

とにあり、とても活気があったのを覚えています。つつ 気な長寿会にしていきましょう。

じっ子子ども会を今後も継続出来るよう、子とも達の笑 宜しくお願いします。

顔とパワーでつつじが丘がより活気溢れる地域となる

よう、役員の方と共に頑張っていきますのでよろしくお

願い致します。

もしもの時に役立てるために

女 性 消 防 ク ラ ブ

水 野 里 美

生活が出来るまちづくりの手助けが出来るよう力を合

　長寿会は、60歳以上の方を対象に会員を募集して

鶴 田 信 義
長 寿 部 会

長寿会を盛り上げたい

子ども部会としては、夏祭りと秋祭りで子ども達が

　地域の皆様も、子ども会の活動と、つつじの子ども達

掃とイベントを行っています。他学年との交流や保護

安心して生活できる地域づくり

環 境 安 全 部 会

簾 谷 圭 助

つつじっ子子ども会について

子 ど も 部 会

成 田 汐 梨

　そのような訳でありますから、何か新しい事に取り組

について引き続きブラッシュアップして愚直に取り組む

事により、地域の小さなお子さんからお年寄りまで安心

して生活できる地域づくりのお手伝いが出来ればと考

コミュニティだより令和５年５月３１日 第91号　(６)



5 水 6 水

22 土 コミュニティ総会 7 木 ②秋祭り実行委員会 (＋出店者)

26 水 10 日

27 木 12 火

29 土 13 水

10 水 20 水

14 日 24 日

20 土 ①緑化事業(肥料) 27 水 ③防災訓練実行委員会(反省会)

24 水 ①ＨＰ委員会　　   　 30 土

28 日 1 日

7 水 ②運動会実行委員会 11 水

10 土 ②緑化事業(花苗配布) 21 土 つつじが丘小学校運動会

11 日 25 水

14 水 代表者会議(各地区・各部会) ③緑化事業(花苗配布)

21 水 ③運動会実行委員会(反省会)

23 金 中央民踊講習会 12 日

28 水 ①夏祭り実行委員会 22 水

5 水 防災救命研修会 6 水 ④幹部会

交通安全推進大会 11 月 防犯パトロール

交通安全啓発活動 1 7 日

12 水 ②夏祭り実行委員会(＋出店者) 7 水 ⑤幹部会

19 水 役員会

22 土 防災炊飯研修会 ②防災会役員会

26 水 ②幹部会 6 水 ②ＨＰ委員会

28 金 13 水 新コミュニティ役員会

1 火 盆踊り練習会②

5 土 夏祭り

9 水 ①秋祭り実行委員会

16 水 ③夏祭り実行委員会(反省会)

23 水 敬老事業実行委員会

30 水

防災会総会・防災研修会

春のクリーンキャンペーン　　    　　

5

地区運動会　　　　　　　　　　   　

③文化祭実行委員会(反省会)

＊　コロナウィルスの感染状況により行事が中止や変更される事があります。

市・消防出初式
11 火

①防災訓練実行委員会

12

7

②防災訓練実行委員会

8

6

②文化祭実行委員会

盆踊り練習会①

文化祭

11

令和５年５月３１日

　令和　5年度　主なコミュニティ行事予定

第91号　(７)

各地区代表者会議

①運動会実行委員会

③幹部会

防災訓練

9

③秋祭り実行委員会

秋のクリーンキャンペーン

①文化祭実行委員会

敬老祝賀事業(シール貼り)①防災会役員会

(スポーツデー)ウォーキングデー

4

①幹部会

土

11

秋祭り

④秋祭り実行委員会(反省会)

3

21 水
2

10
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